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(0:02) - Продолжается рассмотрение уголовного дела в отношении Краснова Андрея 
Михайловича (0:07) Состав суда у нас прежний. Сторонние участники процесса на 
данной стадии. Заявление о ходатайстве? 
(0:10) - Извините, пожалуйста. 
(0:11) - Заявление о ходатайстве будут?  
(0:16) - Нет.  
(0:18) - Подсудимый заявление о ходатайстве? 
- Нет. 
(0:20) - Потерпевшая сторона  
- Нет. 
 

(0:23) - Хорошо. Если заявления о ходатайстве нет, сторонние участники процесса, 
(0:26) тогда продолжение судебного свидетельства за судебное свидание у нас 
приглашается. (0:34) Свидетель сторона обвинения, как можем, Елена Анатольевна. 
 

- Здравствуйте.  
- Здравствуйте. Вы у нас защитник, да?  
- Да, защитник. 
- Ага.  
- Пожалуйста, разрешите стоять.  
- Так, ну сто раз защита, я не знаю, вот либо на первый ряд, либо вот с боку, как вам 
удобно. 
- Угу.  
- Так, уважаемый свидетель, ваша фамилия, имя, отчество, пожалуйста.  
- Так, … Елена Анатольевна. 
- Число, место, год рождения, адрес проживания. 
- Адрес проживания. В начале 80-х годов, город Казань. 
- Угу. Хорошо. Вы у нас приглашенный отказчик свидетель. Вы, поэтому, у нас 
предупреждаете сдачу за виновность, показанную вам ответственностью. Из-за отказа, 
показанную вам ответственностью по статьям 307, 308-го вам код с Российской 
Федерации. Вам ваши права понятны? 

- Да, конечно.  
- В данном случае, вот подсудимый Краснов, либо Зиядина, вам родственникам 
приходится, либо нет?  
- Нет.  
- Хорошо. Перед вами подписка свидетеля, вот лежит. Вы, пожалуйста, на первой 
свободной строчке напишите вашу фамилию, имя, отчество, полностью. И в конце 
поставьте подпись. Это все. Теперь свидетели, вам ваши права разъяснены. Все 
расписали, да?  
- Угу. 
- С каждой стороны, по сути, никаких вопросов свидетелям? Алена Анатольевна, 
расскажите, пожалуйста, вам известно что-нибудь о детском саде, такой как ООО 
«Баластан»? 
- Да, я являюсь там директором. 
- Вы являетесь директором. С какого времени директором? 



- С момента открытия свидетелей 2016 года.  
- В настоящее время?  
- Да. 
- Сейчас тоже сад, где сад работает, тоже являетесь директором этого сада?  
- Да.  
- В каком адресе он находится?  
- В Санкт-Петербурге.  
- Скажите, пожалуйста, вам известно что-нибудь о человеке, о Красновом Артеме 
Михайловиче?  
- Да, я знаю. 
- Если да, то откуда, когда познакомились? Цель знакомости какая была?  
- Мы познакомились через «АЛИТА». Было выставлено в детском садике 
«Надвижённый храм» в 2016 год. И я у него купила, у него приобретена была доля в 
имуществе. И потом в 2016 году он мне уже помогал открывать свой сад.  
- Который сейчас работает, да?  
- Да. 
- То есть с 2016 года, получается, вы вызвались, да? Или раньше?  
- Чуть-чуть раньше.  
-Чуть-чуть раньше. Хорошо. Расскажите, пожалуйста, что вам известно по поводу 
«РОАДО». Что можете по поводу организации такой сказать?  
- Ну, мой садик, как бы, был заключён в договор. И мы были с РОАДО. Мы 
пользовались брендом «Гидплей». Вот. В эту сетку, получается, ходили несколько 
садиков. И мы вызвались, ну, как услугами РОАДО, что у нас был общий сайт 
качественной рекламы. - - Краснов работал ли в РОАДО? Если да, то кем? В какой 
должности стоял?  
- Да, он там работал. Директором  РОАДО. 
- Хорошо. Хорошо. Скажите, пожалуйста, что вам известно о частной школе? Более 
подробно расскажите мне, пожалуйста, о самой частной школе. 
- Ну...  
- Вы не переживайте.  
- Это в 2019 году вообще такая идея была, что создать...  
- С кем эта идея возникла? То есть, с каким количеством людей эта идея возникла? Кто 
в эту идею входил?  
- Сергей Михайлович был Краснов.  
- Это кто?  
- Это... Ну, он был директор одним из садиков. У нас вот была группа, ну, как 
администраторы садиков. И мы все общались.  
- В вацапе?  
- Да, мы в вацапе общались. И... Надежда. В принципе, правда, много кому было 
известно про эту идею. Кто администраторы были, в принципе, это все. Ну, что была 
вот такая идея создать школу. Вот. И... В 21-м году Сергей Михайлович позвонил и 
сказал, что он планирует продать эту школу. И хотите ли вы поучаствовать в этом 
проекте?  
- Ваша какое решение было?  
- Ну, я подумала, ну, согласилась, да. - Угу. Так, согласились. Как все это происходило, 
расскажите, пожалуйста. Кто входил в состав учреждения? Какие были денежные 



средства? Были переведены? Можно подробнее? По всем сказаниям, которые вам 
были даны в переслужке.  
- Ну, у нас проходили, ну.. собрание было. 
- Часто проводились собрания?  
- Ну, я бы сказала, про первое собрание.  
- Про первое, которое, о создании этой школы, да?  
- Ну, да. То есть было первое собрание, оно было вот в 21-м году. 
- К какому адресу?  
- Это на Ямашево. Ямашево 115,119. Вот. В принципе, как вот, ну, как проект вот этот 
вот. Рустем был, Сергей Михайлович был. Евгения Павловская была. С Евгенией 
Павловской мы как бы были, как бы заочно были знакомы, потому что она, ну, она 
тоже является руководителем садика. 
- Угу.  
- Вот. Ну, Рустем тоже как руководитель садика, мы, в принципе, общались. Вот. 
Сначала планировалось, что будет помещение, вот, тоже на Ямашево. Вот. Но потом, 
там, по-моему, по пожарным требованиям это помещение не подошло. И потом, ну, 
как, сказали, что есть помещение на Евгения 10.  
- Угу.  
- Вот. И, что там нужно, да. Мы как будем арендовать это помещение, и школу будем 
открывать уже там.  
- Угу.  
- Было открыто общество «Умоем Интернет». В состав соучредителей вошел Светлана 
Михайловича, Рустем, я, Евгения Павловская, и еще два мужчины у нас были. Мы 
взяли их фамилию, имя, отчество. Один раз видела, но только, вот, на Логово, когда 
мы оформляли документы. Директора школы, Елена Степановна.  
- Лидия, да?  
- Да, Лидия Степановна. Я с ней тоже была. Ну, как-то заранее знакома, потому что она 
помогала мне оформлять, ну, как-то систематизировать документы по пожарной 
безопасности. Мы с ней были знакомы, она мне все помогла, все у меня было 
правильно сделано. Вот. Когда, ну, в общем, с ней было снято вот это, ну, как 
арендовали это помещение, была, ну, как, примерная смета была, то есть там, что 
затраты на ремонт, там полностью должно было быть переоборудование, как 
перепланировка. 
- Ага.  
- И летом это началось, начнутый летом, весной начали делать ремонт.  
- Ага. 
- Вот.  
- Кто занимался все закупками, то есть, если ремонт уговорили делать, о ремонте, кто 
занимался непосредственно делами ремонта? -- Набиев.  
- Набиев? 
- И сын, да, и Сергей Михайлович. 
- И Сергей Михайлович.  
- Мужчины, мы занимались вот этими вопросами. Ну, летом я приходила, заходила, 
смотрела, что там, ну, там будет вся работа, может, там какие-то системы будут. 
- Скажите, пожалуйста, при создании вот этой школы какие-либо денежные средства 
вами были переданы кому-либо здесь?  
- Да. Вот более подробно расскажите, где, когда, сколько, кого?  



- Ну, денежные средства я передавала, ну, там, малышка у меня была.  
- Кому передавала, для чего передавала?  
- Ну, я передавала Артему Михайловичу, чтобы когда эти деньги...  
- На организацию школы?  
- Ну, на организацию, на ремонт. 
- Какую сумму, какую сумму вы были, вам были деньги?  
- Пятьсот тысяч.  
- Пятьсот тысяч рублей?  
- Да.  
- Какие-либо документы, подтверждающие, Артем Михайлович вам предоставил о 
том, что к вам принесены пятьсот тысяч рублей?  
- Нет, я не просила. 
- Вы не просили?  
- Ну, я была уверена, что эти деньги, они на краю идут.  
- То есть, которые передадут в кассу или в инвестиционную. В кассу, а при этом какой-
либо там процентный, в основном капитала, что ли, такого вам говорила, Артем 
Михайлович?  
- Нет. 
- Тоже не было?  
- Нет.  
- Ладно, хорошо, продолжайте. Начали делать ремонт и как раз в этот период было 
сильное подорожание материалов и работ. И еще выяснились такие работы, которые у 
нас не были запланированы. А вот у нас было собрание и решили привлекать еще 
инвесторов, чтобы там хватило денежных средств на все.  
- Вот эти денежные средства, которые вы сказали, передали Артем Михайловичу 
Краснову в размере пятисот тысяч рублей, где это происходило передача? Помните, не 
помните?  
- Ну, мы с ним договорились встретиться. Вот, и мы сейчас в магазинах стоим, и мы 
решили передавать денежные средства.  
- Понятно. Скажите, пожалуйста, как вот я вам вопрос до этого задавала, касаемо 
закупок для школы, то есть вы этим вопросом не занимались. А кто занимался 
вопросами закупок?  
- Муждам занимался. Мугаев.  
- Мугаев, да?  
- Муждам занимался, потому что, ну, мужчины занимались в комнатах. 
- Скажите, пожалуйста, вот к счету доступ у вас был к счету о НС-интеллекту?  
- Нет. Не было.  
- Что вы можете сказать по поводу системы Битлес? Что вам известно по поводу этой 
системы?  
- Я знаю, что эта система была. Мне дали доступ к ней, туда вносились все чеки, чтобы 
было видно, как затраты наши. Но в эту систему я не заходила. Я не интересовалась. Но 
она система моя.  
- Скажите, пожалуйста, кто занимался поиском клиентов для школы?  
- Алина Файлова занималась поиском клиентов.  
- А вы знали, что на момент, скажем так, открытия школы, школы нуждаются в 
лицензии и, соответственно, лицензии нет. Что-то вам известно по этому поводу? Я 
знаю, что лицензию делали. Кто делал?  



- Лицензия занималась инвеститорами. То есть сыграли документы, подавали, делали 
различные расправления и получили заключение экспертизы. И документы дали.  
- То есть на первого сентября лицензия отпустила?  
- Отпустила, но я думаю, что у вас и у меня, и у нас все в порядке, что это все делается.  
- Хорошо. А кто занимался, скажите, пожалуйста, поиском учителей в школе?  
- Я тоже занималась поиском учителей.  
- Вы часто вообще приезжали в школу? 
  


